



Famille du média : Médias professionnels

Audience: 5056

Sujet du média : Economie - Services

30 Juin 2024

Journalistes : -

Nombre de mots: 142

p. 1/1

www.echos-judiciaires.com

Visualiser l'article

Nouvelle-Aquitaine : la Fondation Bergonié a récolté 1,6 million d'euros auprès des entreprises

Un montant en augmentation significative pour contribuer au progrès scientifique et réduire l'impact du cancer sur la vie des patients. © P. Lapouge

La fondation d'entreprises Bergonié, présidée par Maribel Bernard et dirigée par Marina Mas, a remis un chèque d'1 475 580 euros à l'Institut Bergonié, centre régional de lutte contre le cancer. Cette dotation va permettre de financer dix projets de recherche menés au sein de l'Institut, notamment le projet COCO porté par le Dr Virginie Bubien, le programme Hypno-AJA de Maryne Durieupeyroux ainsi que le projet XPulse du Dr Foucault Chamming's. Un soutien de 200 000 euros sera également apporté à de jeunes chercheurs afin de financer leurs bourses de recherches pour faire avancer la lutte contre le cancer à travers le prix Josy Reiffers.

